

## ACTA 2/2021

En la localidad de José Ignacio, el día lunes 25 de enero de 2021, siendo las 10 horas, se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio.-

Asisten : el señor alcalde Nazareno Lazo, y los concejales titulares: Javier Falco, Diego Machado, Daniel Larrosa, María del Valle Silvera, todos por el Partido Nacional.-

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye el Orden del Día, el Acta anterior y material sobre el avistamiento de Aves, realizado en Enjoy la semana pasada en formato papel.-

Se da lectura al acta No. 1/2021: la misma es aprobada por unanimidad de los presentes (5/5 afirmativa).-

Se recibe al Director General de Turismo de la Intendencia Departamental de Maldonado, señor Martín Laventure.-

El alcalde le da la bienvenida, le comenta que se participó en la actividad de avistamiento de aves realizada hace unos días atrás en Enjoy.-

Martín Laventure, agradece y la idea es trabajar en conjunto, fortalecer el trabajo y generar otras actividades, a parte de la propuesta de sol y playa.- Está recorriendo todos los municipios, para escuchar, para estar cerca y ver que proyectos pueden ir surgiendo.- Habla de las bondades geográficas que tiene este Municipio, costas y sierras.- Ver si hay proyectos, pone a disposición a los técnicos de su Dirección para trabajar en conjunto.-

Diego Machado, agradece el tema de la caseta de guardavidas. Hace mención sobre el tema de las lanchas eléctricas, museo.-

Martín Laventure hace mención a los privados que también colaboran en la zona y que es muy importante, también habla de los recursos del Municipio.-

María del Valle, hace el comentario sobre el avistamiento de aves, sugiere capacitar a la gente de Pueblo Garzón, Informantes de turismo y baqueanos de la zona.-

Martín Laventure, responde que si , hoy se está trabajando en la modalidad a través de zoom , hay talleres virtuales, mixtos , y con el Covid 19, han venido para quedarse estos sistemas más prácticos.-

María del Valle, le consulta por la cartelería para que el turista pueda llegar a destinos diferentes dentro del territorio.-

Falco habla sobre el Nomenclator de la zona.- Identificar a personas para que colaboren y puedan cooperar.-

Laventure comenta que lo ideal es identificar a las personas y hacer las visitas técnicas correspondientes.-

La faja costera está un poco más resuelta, y la zona norte están más despobladas y con menos propuestas ya identificadas.-

El alcalde, le agradece la visita, se retira el Director Gral. de Turismo, y se continúa con la reunión.-

Siendo las 10.45 horas, se recibe al equipo de la Dirección de Descentralización y a la Unidad de Auditoría Interna y Presupuestal.-

El alcalde, les da la bienvenida.

El Cr. Vilariño, toma la palabra, hace exposición referente al presupuesto, plantea que se maneje un presupuesto realista.-

Informa sobre el estado actual, y sobre las finanzas de la Intendencia Departamental, habla sobre el Fideicomiso, explica como se integrará y su funcionamiento.- Estaría a partir de agosto de este año.-

Se va a estar trabajando con los referentes presupuestales, habla de los topes de gastos, de las observaciones de reiteración de gasto.-

Las calificadoras de riesgo estarán evaluando en forma permanente.-

Habla sobre la posibilidad a futuro de realizar modificación presupuestal.

El Sr. Abayubá Galeano informa que están trabajando en conjunto, hace mención al rubro cero y al trabajo que hay que presentar ante la OPP.-

Informa que el taller que se había realizado hace un tiempo, ya no está muy vigente, en cuanto que la OPP, cambió la modalidad, hay más literales, cambio en porcentajes.-

Ana de Descentralización, hace mención al Figm, y que cambió casi todo.- Al 15 de marzo se debe de hacer el POA.

El Ing. Carrera estará trabajando en conjunto y colaborando.-

María del Valle, habla sobre las inversiones en la zona.

Falco hace mención al pago de los tributos al momento.-

Hora 12.10, se retiran y se continúa con la reunión.-

#### **Exposición del Alcalde:**

Informa que estuvo con el Sr. Intendente.-

Plantea que de acuerdo a lo conversado surge el proyecto, de los quinchos en el Club de Fútbol de Garzón.-

Y la iluminación en la cancha y armar como un parque en ese lugar.

Está tratando de ordenar la casa, con la integración de los recursos humanos, la falta de cosas elementales para poder funcionar. Esa fue la intención de la visita al Intendente.

Le consultó sobre las viviendas, por el Camino Saiz Martínez, por la ambulancia.-

#### **Exposición de los concejales:**

Falco hace mención a la posibilidad de realizar una reunión para ver las inquietudes y ver como se sigue con el proyecto propuesto. La idea es reactivar el deporte en la zona.-

Propone sea posible una reunión con los clubes por este tema y Deportes.-

Hace consulta por empresa de Limpieza que haga mantenimiento en la zona.-

Comenta que la Policía Caminera se instaló en el local del antiguo peaje sobre ruta 9.-

Daniel Larrosa, hace mención al Destacamento de Izcuca, la falta del teléfono es importante, hubo un hurto y llevaron el mobiliario e incluso el aparato. Y el número 44806073, está inhabilitado.-

El alcalde responde que hablará con Fernando Pereira, encargado del Sector , de la Jefatura de Policía Departamental.-

Con respecto a la limpieza, informa que solamente hay una empresa en José Ignacio, que está contratada para la zona de la entrada.- La cooperativa social, estará comenzando en febrero, Eco Tecno es la de la recolección de residuos y los monotributistas aún no tiene novedad. Por lo pronto informa la necesidad imperiosa de los recursos humanos.-

Diego Machado, hace consulta sobre algunos temas a plantear.

Feria vecinal de la Juanita, plantea en que está. Re formular la feria para que sea algo popular.-Temas de carné de manipulación, etc. Plantean que es una feria privada, ver la posibilidad de incluir a otras personas.-El tema de ocupación del espacio público.

Se resuelve hablar con el Director Gral. de Higiene, queda la secretaria designada.

Liga de Fomento de José Ignacio, consulta si hay pendiente una reunión.-

Se le responde que si, se le otorgará a la brevedad.-

Policlínica – re localizar la policlínica en algún lugar en la Juanita, para que le quede a mano a la mayoría de la gente local.-Parecería que hay otros proyectos planteados en el terreno actual donde está ubicada hoy la policlínica. Hay dos privados interesados. Habría que ver o evaluar los proyectos.- Hay vecinos de la Juanita que plantean dificultades para ir.

Presenta la moción por el traslado o re localizar la policlínica hacia la zona de la Juanita.-

María del Valle, no está de acuerdo en el cambio de la policlínica, muchos años de trabajo para lograr esta policlínica,principalmente por la garantía,seguridad.-

No está de acuerdo en plena pandemia, y que es un valor agregado al turismo y a las vacaciones que el extranjero le garantizan tranquilidad.-

Está gestionada a través de Asse, para que todos puedan y tengan acceso.-

Falco consulta sobre la incidencia.-

El alcalde comenta que este tema lo habló con el Intendente.- Y no le pidió que se votara.-

Sugiere que se espere a ver como se plantea el tema y se presenta.

Se deja pendiente la votación.-

Consulta por cartel de la entrada de la doble vía, que está en la rotonda, los vecinos solicitan el retiro.- Están de acuerdo en el retiro, se vota 5/5 afirmativo.-

Consulta por el tema del vertedero.- Informa el alcalde que estuvo con el Sr. Gaspar Barrabino, ya han estado y han realizado relevamiento.- Es un lugar muy sencible.-

Hay que esperar la licitación.- Consultó al intendente por el bañado y considera que es un lugar muy delicado.-

Consulta por la bajada de los pescadores, reacondicionamiento de los quinchos, colocar tablas.

Hay problemas por la bajada de embarcaciones privadas, etc.

Consulta por sesiones en febrero, si las sesiones van a continuar, plantea la moción :

El alcalde informa que se va a continuar, que se está trabajando, que se están recibiendo a los Directores.-

Consulta por las redes sociales, se informa que Pablo Agustín, maneja las redes, tanto facebook , instagram y pasa información a la dirección de Comunicaciones, donde se le envía a la Intendencia bajo la supervisión del alcalde.-

Consulta por las Comisiones, que va a pasar, hablan de la Julosa.- Quiere generar en marzo las comisiones.-

Consulta por la caseta de Valet Parking , se habló de dejar un poco más adelante hasta que pase un poco el tema del covid 19.-

Se resuelve que se hable con el privado, para re localizar a un espacio privado.

La secretaria informa que está notificado el cuidacoche, no quiso firmar, se habló telefónicamente explicando la situación.- Si tiene que hacer descargos o presentarse lo eleve por escrito, que es incorrecto ocupar el espacio público.-

Diego Machado presenta como moción: que en marzo retire definitivamente la casilla.

Resuelven que se hable con Pittaluga para que acondicionen la caseta en el predio de la Huella, y la caseta se levante de la vía pública.-

La secretaria plantea que las propuestas del Sr. Menosse están presentes, pero que debido a la extensión de esta reunión, puedan tratarse en la próxima.-

### **Expedientes para tratar:**

2020-88-01-12819 – 11ava Edición del Festival de Cine de José Ignacio – 9 al 16 de Enero de 2021.- Están de acuerdo en la colaboración de los baños, para las dos fechas debido al cambio de propuesta por la pandemia – Covid 19.-

2020-88-01-14460 – Quirico Verónica y otros – quita anual del valor real del impuesto 2020/21 a los puestos artesanales de José Ignacio. (toman conocimiento, para notificar a los gestionantes)

2020-88-01-16134 – Lema, Carlos – situación referente antenna 2019-88-01794(para notificar)

2020-88-01-16133 – Bassini, Miriam – situación referente antenna 2019-88-01-01794(para notificar)

2020-88-01-16132 – Umpierrez , Néstor – situación referente antenna 2019-88-01-01784.(para notificar)

2021-88-01-00354 – Martín Correa – Limpieza vertedero en camino vecinal lindero a arroyo Garzón (se pasó al capataz para su tratamiento, limpieza)

2021-88-01-00511 - Sr. Rodriguez – Cable 8 Digital – Doble visión canal 2 – propuesta pauta publicitaria. (no están de acuerdo 5/5 unanimidad).

Los mismos fueron vistos y tratados en unanimidad de los presentes.-

Se acuerda fijar la próxima sesión el día lunes 8 de febrero en Pueblo Garzón, hora 10.-

Siendo las 14.45 horas, se da por finalizada la sesión.-



MARGARITA RUIZ  
FICHA 5584 - A9



NAZARENO LAZO  
AICALDE  
Garzón y José Ignacio